

## Proyecto Interconexión La Reforma - San Fernando



### Voluntariado del Grupo Energía Bogotá retomó actividades embelleciendo colegios en el Meta

Con la entrega **de 900 árboles en el Colegio Agropecuario Las Mercedes y otros 65 en la Sede de San Juan de Ocoa**, el 14 y 15 de octubre pasados, respectivamente, el Grupo Energía Bogotá (GEB) retomó sus actividades de voluntariado, para continuar su relacionamiento genuino con las comunidades

En esta ocasión, de la mano de la **Secretaría de Educación de Villavicencio**, el proyecto **interconexión eléctrica La Reforma – San Fernando** 230 kilovoltios (kV), del GEB, organizó la actividad en la que además se pintaron las fachadas, se hizo la demarcación del polideportivo y se sembraron árboles y plantas, entre otras acciones.

En las actividades de voluntariado, la comunidad y funcionarios del GEB **articulan su trabajo para el mejoramiento y embellecimiento externo de lugares comunitarios** (escuelas, salones comunales y parques), arreglando la estructura física y los alrededores de los sitios de recreación, educación o deporte donde converge la comunidad.

Estas acciones se efectúan en las **áreas de influencia de los proyectos de expansión y los activos en operación del GEB**, para fortalecer los lazos de vecindad con las comunidades.

Las jornadas se realizaron desde las 8 de la mañana **sin la asistencia de niños ni adultos mayores; contaron con la participación de 10 personas** entre colaboradores y contratistas del Grupo Energía Bogotá que se encuentran en territorio y 15 miembros de la comunidad con excelente estado de salud.

“Estamos muy agradecidos con el Grupo Energía Bogotá por este apoyo tan importante, por ponerle amor a la escolita, darle vida otra vez, porque la teníamos muy abandonada. La comunidad está muy feliz por este ejercicio que se hizo el día de hoy, realmente lo necesitábamos”, afirmó, **Arturo Hernández, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda San Juan de Ocoa**.

Por su parte, **Eva Aguirre, rectora de la Institución Educativa Colegio Las Mercedes**, dijo: “Sin este aporte del Grupo Energía Bogotá sería imposible lograr toda esta gestión, quedó muy bonito el colegio, sabemos que va a ser del agrado y para buen beneficio de nuestros estudiantes, una vez nos reintegramos a la actividad presencial”.

Por otro lado, el Grupo Energía Bogotá, **también hizo entrega de 200 árboles nativos al acueducto veredal de Las Mercedes**, que serán sembrados con el fin de proteger el área de captación y así aportar al cuidado de las fuentes hídricas y a la conservación del medio ambiente.

Durante las jornadas **se proporcionaron todos los implementos de seguridad requeridos a reactivación del GEB**.

